

communiqué

Direction du Béjart Ballet Lausanne

Le Conseil de Fondation du Béjart Ballet Lausanne informe que la Direction artistique de la compagnie est confiée à Gil Roman, la Direction administrative ad interim à Emmanuel de Bourgknecht et la Direction de l'école-atelier Rudra à Michel Gascard. Les trois directeurs sont directement subordonnés au Conseil de Fondation représenté par son président. Madame Marie-Thérèse Jaccard, secrétaire de Maurice Béjart, est également directement subordonnée au Conseil et mandatée de projets spéciaux.

Après la tournée traditionnelle de fin d'année à Lausanne, le Béjart Ballet Lausanne se rendra en 2008 entre autres à Paris, à Madrid, en Italie, en Belgique, au Japon et en France pour terminer ensuite la saison 2008 avant les vacances à Barcelone.

Fondation Béjart Ballet Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec M. Peter Berger, président du Conseil de Fondation du BBL, tél. 021 729 60 07

Lausanne, le 5 décembre 2007

